

Joshua Ulrich bei den Deutschen Meisterschaften!

Geschrieben von: Frank Machauer

Montag, 03. Dezember 2018 um 19:39 Uhr - Aktualisiert Montag, 03. Dezember 2018 um 20:03 Uhr

Die Deutschen Meisterschaften in der Altersklasse U13 fanden am 24./25.11.18 in Burg (Sachsen-Anhalt) statt. **Joshua Ulrich** und sein Doppelpartner Jan Grenzheuser (Racket Center Nußloch) hatten sich in der Doppelkonkurrenz einen Startplatz erkämpft.

Für die beiden war dies eine ganz neue Erfahrung, eine deutsche Meisterschaft ist halt etwas ganz Besonderes. In der ersten Runde trafen sie auf die Paarung Kristofcsak/Kuhlmann (Leverkusen/Düren) und lieferten ein tolles Spiel ab. Leider hieß es im dritten und entscheidenden Satz 15:21 für den Gegner und Joshua und Jan schieden aus.

Schade, aber ihr habt euch toll geschlagen.